



Informationen zum Schuljahr 2021/2022 (Nr.9)

- Schule unter Corona-Bedingungen -

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

zuerst einmal möchten wir allen Schüler*innen und Eltern ein gutes und möglichst gesundes Neues Jahr 2022 wünschen. Wir hoffen darauf, dass in diesem Jahr so schnell wie möglich wieder eine Art Normalität eintritt, die wir uns alle so sehr wünschen.

Da das Pandemiegeschehen weiterhin sehr dynamisch ist und auch sonst sich alles weiterentwickelt, wenden wir uns jetzt erneut mit einem Informationsbrief an Euch/Sie.

Folgende Punkte sind uns wichtig:

1. Aktuelle Regelung zu den Testungen
2. Anliegen der Polizei zur Verkehrssituation
3. Termine

Zu 1. Testungen vor und im Anschluss an die Weihnachtsferien

Abweichend von der letzten Mail werden bis auf Weiteres an den drei Tagen (Montag, Mittwoch und Freitag) alle Schüler*innen und alle Beschäftigten unabhängig vom individuellen Immunisierungsstatus getestet.

Ein wichtiger Hinweis an positiv getestete Schüler*innen:

Um nach einem positiven Schnelltest in der Schule den notwendigen PCR-Test zu bekommen, wird eine Bescheinigung der Schule benötigt, die die testenden Lehrer*innen ausstellen.

Zu 2. Anliegen der Polizei zur Verkehrssituation

Seit einigen Monaten führt die Polizei an verschiedenen Örtlichkeiten in unmittelbarer Nähe der Schulen Schulwegkontrollen durch. Dabei wurde festgestellt, dass viele Fahrräder nicht verkehrssicher sind und dass das Verhalten vieler Schüler*innen nicht der Verkehrssituation entspricht. Dies ist insbesondere auch im Zusammenhang mit der Vielzahl der Baustellen-Fahrzeugen im Zugangsbereich bedenklich und muss abgestellt werden.



Schloß-Gymnasium Benrath
Landeshauptstadt Düsseldorf

**Aus diesem Grund kommen wir gerne der Bitte unseres
Bezirksbeamten, Herrn Joura, nach und leiten Ihnen/Euch auf diesem
Wege sein Schreiben weiter:**

Polizei NRW - Bezirksdienst Benrath

Liebe Eltern,

Ich möchte mich in meiner Funktion als Bezirksbeamter der Polizei für den Bereich Benrath-Mitte an Sie wenden. Zu meinen Aufgaben gehört unter anderem die Betreuung der ansässigen Schulen. In dieser Funktion überwache ich auch den Schulweg Ihrer Kinder.

In der dunklen Jahreszeit spielt die Kleidung ihrer Kinder eine sehr große Rolle. Bunte reflektierende Kleidung ist gerade für die Grundschüler enorm wichtig. Ich erlebe fast jeden Morgen, dass Kinder mit dunkler Bekleidung beim Überqueren der Straße sehr spät von den Autofahrern gesehen werden.

Noch besorgniserregender sind jedoch meine Beobachtungen hinsichtlich der Schüler, die mit dem Fahrrad zur Schule fahren. Bei nahezu die Hälfte dieser Schüler ist die Beleuchtung an den Fahrrädern nicht eingeschaltet, defekt oder gar nicht erst vorhanden.

Sie können mit recht wenig Aufwand für einen sicheren Schulweg für Ihre Kinder sorgen!

- Bitte kleiden sie Ihre Kinder entsprechend der Jahreszeit sichtbar für die Autofahrer.
- Bitte überprüfen Sie die Verkehrstüchtigkeit der Fahrräder ihrer Kinder (insbesondere das Licht und die Bremsen). Ein gut sitzender Fahrrad-Helm ist empfehlenswert.
- Bitte sensibilisieren Sie Ihre Kinder hinsichtlich der Gefahren im Straßenverkehr insbesondere beim Fahren ohne Licht.

Bei Fragen stehe ich als Ihr Bezirksbeamter Benrath gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bezirksbeamter
Marco Joura
Polizeihauptkommissar
marco.joura@polizei.nrw.de
Tel.: 0211/8709392



Zu 3. Termine

- Nächste Woche Mittwoch (19.01.2022) und Donnerstag (20.01.2022) finden die Zeugniskonferenzen statt. Dies bedeutet, dass an diesen beiden Tagen der Unterricht um 11.30 Uhr, nach vier Kurzblöcken à 45 Minuten, endet. Das Mittagessen wird ab 11:30 Uhr ausgegeben und die pädagogische Übermittagsbetreuung beginnt mit Ausnahme der von Lehrer*innen unserer Schule betreuten Angebote um 12:15 Uhr.

1. Block	08:00 – 08:45 Uhr
2. Block	08:50 – 09:35 Uhr
Pause	09:35 – 09:55 Uhr
3. Block	09:55 – 10:40 Uhr
4. Block	10:45 – 11:30 Uhr

- Am Freitag, 27.01.2022 gibt es die Halbjahreszeugnisse und der Unterricht endet zu Beginn des 3. Blocks gegen 11.50 Uhr.
- Aufgrund personeller Änderungen (neue zusätzliche Kolleg*innen) gibt es für das zweite Halbjahr ab Montag, 31.01.2022 einen neuen Stundenplan.

Wir hoffen auf ein überraschungsfreies Ende des 1. Halbjahres und einen guten Start in ein extrem kurzes 2. Schulhalbjahr.

Mit freundlichen Grüßen

Raimund Millard (Schulleiter) und Henrik Schepper (stellv. Schulleiter)